Saint-Martindes-Noyers

MART'HEBDO

N°126 - 20 janvier 2023



La collecte pour l'Ukraine est bien lancée!

Elle a débuté jeudi dernier et continuera les 4 prochains jeudis (jusqu'au 9 Février) de 17h à 19h à l'ancienne caserne des pompiers.



Les colis sont déjà nombreux mais il reste encore beaucoup de place. Il leur manque de l'alimentaire longue conservation et de la pharmacie $\mathbf{1}^{\text{er}}$ secours.

Bravo aux bénévoles de Vendée-Ukraine pour ce formidable élan de solidarité!



1^{er} Tournoi de Futsal pour les sponsors FCCM

8 équipes d'entreprises sponsors du FCCM se sont affrontées jeudi soir pour ce 1^{er} tournoi proposé par le club. C'est l'entreprise Martinoyenne Bati'Seb qui remporte cette première édition et qui ouvre ainsi le palmarès!









Ne pas jeter sur la vois publiq